
大項目 中項目

通常保育3/（おやつ・食事）①
人数把握・配膳準備・確認

通常保育5/（お迎え）②保護
者への伝達事項の整理

情報発信1/①保育便り

安全管理1/（ケガ防止策）①
日々の準備の中で確認するこ
と

・職員定例会は毎月行っているとのこと
であったが議事録が無かった。
・こどもたちの個人の棚の上に
物が置いてあった。地震時
など危険と思われる。
・お菓このごみが裏口ドア
付近に置いてあった。

・議事録については１月１６日～議事録および
資料をファイリングしています。
・棚の上については１月９日時点で下に落ちに
くいように改善しました。
・ゴミ箱の容量が小さく室内にゴミを置いてし
まっていましたが、２月にゴミ箱を増設して、何
とか解消いたしました。

監査項目
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報告事項

被監査事業所名

監査実施日

監査結果

内　　　　　　容

実施日時：　2017年　　10月　19　日　（　木　）　　13：30　　～　16　：00

ちびっこクラブ

被監査事業所　ちびっこクラブ

【回答 改善策（期日）】【観察と聴き取りによるGOODPOINTと改善が必要と思われる点】

監査人

＜監査人の総評＞
・KAZEGRAMの活用についてはほぼできていない状況でした。こどもたちについては楽しく、元気に活動していました。また、知らない私たちにも元気に挨拶をして
くれておりこどもたちへの学童としての育成はできていると思いました。

＜被監査事業所のコメント＞
・KAZEGRAMの見直しが、急務だと思っています。決して活用に否定的ではなく、むしろ積極的に職場に活かしていかねばという思いはあるのですが、やはり実際
の現場の流れとはかい離している部分も多く感じられ、職員の中にもなかなか浸透していかないというのが現状です。ミーティングなどを通し、職場で検討をし、積
極にKAZEGRAMを浸透させていきたいと思います。

・手作りおやつは月に2回。食物アレルギーの子ども1人おり、その子には保護者
と相談しおやつを別に持ってきてくれている。

・こどもたちの迎えは必ず保護者が迎えに来ることになっている。（中学生以上で
あればＯＫ）こどもを一人で帰宅させることはない。

・アンケートボックスがあり、保護者が積極的に記入してくれている。アンケート結
果は保護者会や懇談会にて検討していることや改善したことを報告している。
・障がいを持っているこども2名いるが学校、流山市、学童の３者協議会を行い情
報共有に努め対応などは学校と足並みをそろえた対応ができている。
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大項目 中項目

監査項目 被監査事業所　ちびっこクラブ

【回答 改善策（期日）】【観察と聴き取りによるGOODPOINTと改善が必要と思われる点】

監査人

委員会活動

生活環境

労
働

衛
生

衛生委員会活動

研修 ・研修については流山市の研修に年３回、支援員研修にも参加している。

情報共有

その他

利
用
者
処
遇

・衛生委員会活動はなし。

・感染症、虐待委員会活動などは無いとのこと。こどもたちが安心して学童に来
れるように行ってほしい。

・ちびっこでは定員90名のこどもたちを見ている。
各職員が学年別に担当を決め、ひと学年3人から4人で対応している。
・担当は3年間変わらず。担当制にすることでこどもたちへの細かい配慮や職員
の意欲やスキルアップにつなげているとのこと。

・KAZEGRAMの活用については、ほぼできていない状況。ちびっこ独自のルール
や業務の進め方がありました。早急にKAZEGRAMの見直しが必要なのか、現在
のKAZEGRAMに沿って行っていくのかを明確にしていかないとならない。

KAZEGRAMの見直しが、急務だと思っています。決して活用に否定的ではなく、
むしろ積極的に職場に活かしていかねばという思いはあるのですが、やはり実
際の現場の流れとはかい離している部分も多く感じられ、職員の中にもなかなか
浸透していかないというのが現状です。ミーティングなどを通し、職場で検討を
し、積極にKAZEGRAMを浸透させていきたいと思います。

・定例の会議や日々の記録などを活用し、こどもたちを把握していきたいと思い
ます。
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